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１ 開催日時  令和４年１月21日（金曜日）午前９時57分～午前10時６分 

 

２ 開催場所  第１・２委員会室 

 

３ 審査案件 

請願第19号  青森市福祉増進センター「しあわせプラザ」へＷｉ－Ｆｉ設備の 

設置を求める請願 

４ 報告事項 

（１）幸畑福祉館の完成及び供用開始について 

 

○出席委員 

  委 員 長 村 川 みどり      委  員 小豆畑   緑 

  副委員長 澁 谷 洋 子      委  員 渡 部 伸 広 

  委  員 赤 平 勇 人      委  員 木 戸 喜美男 

  委  員 奈 良 祥 孝      委  員 藤 田   誠 

  委  員 中 村 節 雄 

 

○欠席委員 

  なし 

 

○説明のため出席した者の職氏名 

  環 境 部 長 髙 村 功 輝   保 健 部 次 長 小 形 麻 理 

福 祉 部 長 福 井 直 文   保 健 部 次 長 千 葉 康 伸 

保 健 部 長 坪   真紀子   市民病院事務局次長 長 内 哲 史 

  市民病院事務局長 岸 田 耕 司   福祉政策課長 福 島 清 裕 

  環 境 部 次 長 奥 﨑 文 昭   市民病院事務局総務課長 阿 部   崇 

  福 祉 部 次 長 三 浦 裕 子   関 係 課 長 等 

 

○事務局出席職員氏名 

  議事調査課主事 髙 木   渉   議事調査課主査 猪 口 茂 樹 

議事調査課主事 北 山 賢 臣 
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○村川みどり委員長 ただいまから、民生環境常任委員会を開会いたします。 

それでは、本日の案件に入ります。 

初めに、継続審査中の請願１件について、ただいまから審査いたします。 

請願第 19 号「青森市福祉増進センター『しあわせプラザ』へＷｉ－Ｆｉ設備の設

置を求める請願」を議題といたします。 

本請願に対する市当局の意見等について説明を求めます。福祉部長。 

○福井直文福祉部長 おはようございます。（「おはようございます」と呼ぶ者あ

り）令和３年第４回市議会定例会において、閉会中の継続審査となりました、「青森

市福祉増進センター『しあわせプラザ』へＷｉ－Ｆｉ設備の設置を求める請願」に

対する状況について申し上げます。配付しております資料を御覧ください。 

 まず、これまでの経緯について御説明申し上げます。 

本請願は、昨年 11 月 30 日に提出され、請願第 19 号として本常任委員会へ付託と

なり、12 月 13 日に開催された常任委員会におきまして、本請願を閉会中の継続審

査とするとの決定がなされ、12 月 23 日の本会議におきましても、閉会中の継続審

査とするとの御議決を頂いたものであります。 

 次に、モバイルＷｉ－Ｆｉの設置に係る初年度分の経費等について御説明いたし

ます。 

 まず、初期費用として、モバイルＷｉ－Ｆｉルーターの買取り等で１台当たり２

万 3540 円、月額使用料として、基本料金 30 ギガバイトプランでは、１台当たり一

月 6490 円、１年では７万 7880 円となり、合計しますと、初年度の経費は 10 万 1420

円となっております。 

また、市が有料で貸し出す場合は、仮想移動体通信事業者――ＭＶＮＯに登録す

ることが条件となるため、事実上はできないものと考えております。 

続きまして、施設利用団体へのアンケート調査の概要について御説明いたします。 

本アンケートは、しあわせプラザ利用団体の利用形態とＷｉ－Ｆｉ設備のニーズ

把握を目的とし、施設利用団体のニーズや声を踏まえ、今後の管理運営の参考にし

たいと考えております。 

調査期間等につきましては、記載のとおりですが、12 月 24 日から１月 13 日まで

の速報値ではありますが、５団体から回答を頂き、各設問の集計結果等は、それぞ

れ資料に記載のとおりとなっております。 

請願事項でありますしあわせプラザへのＷｉ－Ｆｉ設備の設置については、全て

の施設利用者がＷｉ－Ｆｉを利用し、これがなければ活動が成り立たないという状

態であれば、設置の検討をすることとなりますが、新たな設備設置におきましては、

初期費用や月額使用料などの費用を要しますことから、現時点では設置は考えてお

りませんが、他都市の状況等を踏まえ、今後の必要性や費用等について調査してま

いりたいと考えております。 

説明は以上でございます。 
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○村川みどり委員長 これより質疑を行います。 

御質疑ありませんか。 

  〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○村川みどり委員長 質疑はないものと認めます。 

 これより採決いたします。 

 請願第 19 号については、採択すべきものと決することに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」「異議あり」と呼ぶ者あり〕 

○村川みどり委員長 御異議がありますので、起立により採決いたします。 

請願第 19 号については、採択すべきものと決することに賛成の諸君の起立を求め

ます。 

〔賛成者起立〕 

○村川みどり委員長 起立少数であります。 

 よって、請願第 19 号は、不採択とすべきものと決しました。 

 以上で、請願の審査は終了いたします。 

 

（ 審 査 終 了 ） 

 

○村川みどり委員長 次に、報告事項に入ります。 

幸畑福祉館の完成及び供用開始について報告を求めます。福祉部長。 

○福井直文福祉部長 幸畑福祉館の完成及び供用開始について、御報告申し上げま

す。 

お手元の資料を御覧ください。 

初めに、幸畑福祉館の整備概要についてでありますが、老朽化対策として昨年６

月より進めておりました幸畑福祉館の建て替え工事が、このたび完了し、本年１月

７日に完成引渡しを受けたところであります。 

その概要でありますが、建物は木造・平家建て、延べ床面積 274 平方メートルで、

館内には、利用可能な部屋として、集会室・多目的室Ａ・Ｂ・Ｃ・Ｄと調理室を配

置し、トイレは、男子トイレ、女子トイレのほかに、新たに多目的トイレを整備し

ております。 

空調設備は、電気エアコンをメインとしており、冬期間は補助暖房用のストーブ

を併用し、使用することとしております。 

駐車場は、障害者用駐車場１台分を含め、合計３台分を確保し、玄関ポーチ及び

スロープ部分への融雪設備のほか、地域要望により花壇ますを設置しております。 

本工事の総工事費は、１億 1176 万 1000 円となっており、完成写真は資料記載の

とおりであります。 

なお、施設の完成に伴い、１月中に予定しておりました完成見学会及び供用開始

につきましては、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策のため、延期することと
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しており、今後の感染拡大の状況等を踏まえ、判断してまいりたいと考えておりま

す。 

 報告は以上でございます。 

○村川みどり委員長 ただいまの報告について、御質疑、御意見等ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○村川みどり委員長 質疑はないものと認めます。 

 この際、ほかに理事者側から報告事項などありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○村川みどり委員長 また、委員の皆さんから、御意見等ありませんか。渡部委員。 

○渡部伸広委員 分かったらでいいんですけれども、今、コロナ感染が市内でも増

えているんですが、市販の検査キット――まあ、検査センターもできたところなん

ですけれども、市販の検査キットが手に入らないという声を頂いているんですが、

何か情報はあるものでしょうか。 

○村川みどり委員長 答弁を求めます。保健部長。 

○坪真紀子保健部長 おはようございます。（「おはようございます」と呼ぶ者あ

り） 

 お尋ねの抗原定性検査キット――医療用の検査キットのことをお尋ねかと思われ

ます。これについては、濃厚接触者がエッセンシャルワーカーだった場合は、そち

らを使えれば、待機期間が短縮できるというふうな国の通知もありまして、また、

医療機関でも確保しているということで、渡部委員お尋ねのとおり、なかなか手に

入りづらい状況に入ってきております。 

 市内のどちらで販売しているかということについては、調剤薬局であったり、あ

と、医療品の卸会社、青森市に営業所があるところが３社あります。そちらのほう

に、昨晩、保健所でお問合せいたしましたところ、例えば、低価格のものであると

か、そういった人気のあるものについては、一部メーカーのものによっては在庫が

ないものもあるけれども、まだ、ありますと。ただ、大量に発注とかされると、ほ

かの方もお使いになれないという状況があるので、そこは、医療機関を中心としな

がら、御相談いただければ、個人の事業者の方にも、卸会社ではあるけれども、販

売いたしますというお返事を頂いております。３社が、どちらの会社なのかという

ことについては、昨晩、市のホームページに、私どもで――国が公表しております

ので、そちらのほうに飛んで、３社の名前が分かるようになっておりました。 

以上でございます。 

○村川みどり委員長 ほかに御意見等ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○村川みどり委員長 以上をもって、本日の案件は全て終了いたしました。 

これにて、本日の委員会を閉会いたします。 

（ 会 議 終 了 ） 


